



## Le Saint-Siège

---

PAPE FRANÇOIS **ANGÉLUS** *Place Saint-Pierre*

*Dimanche des Rameaux 25 mars 2018* [\[Multimédia\]](#)

---

Vous avez vu: aujourd'hui, on ne peut pas concevoir un jeune qui ne fasse pas de «*selfie*»... et ils l'ont fait. Bravo!

Avant de conclure [cette célébration](#), je désire vous saluer tous, romains et pèlerins, qui y avez pris part, en particulier les jeunes provenant de diverses parties du monde, et également ceux — environ quinze mille — qui ont participé en liaison virtuelle: je les salue tous! En pensant avec gratitude à mon récent [voyage au Pérou](#), je salue avec affection la communauté péruvienne présente en Italie.

La journée mondiale de la jeunesse d'aujourd'hui, qui a lieu au niveau diocésain, est une étape importante sur le chemin vers le synode des évêques sur les jeunes, la foi et le discernement du mois d'octobre prochain, ainsi que sur le parcours de préparation de la journée internationale, qui se déroulera à Panama en janvier 2019. Sur cet itinéraire nous accompagnent l'exemple et l'intercession de Marie, la jeune femme de Nazareth que Dieu a choisie comme Mère de son Fils. Elle marche avec nous et guide les nouvelles générations dans leur pèlerinage de foi et de fraternité. Que Marie nous aide tous à bien vivre la Semaine sainte. Apprenons d'elle le silence intérieur, le regard du cœur, la foi aimante pour suivre Jésus sur le chemin de la croix, qui conduit à la lumière joyeuse de la Résurrection.

Et avant de réciter l'Angelus, je voudrais beaucoup remercier le cardinal Baldisseri, Mgr Fabene ainsi que tout le secrétariat du synode et tous les collaborateurs qui apporté une grande aide au cours de cette semaine: merci beaucoup!